



Bemalte Ofenkachel von 1806: Diese zeugt vom Selbstbewusstsein des damaligen Besitzers Mathias Baumgartner.

Eines der ältesten Häuser Chams

Der Hof Stutzenmatt mit seinem schlichten Schindelschirm scheint auf den ersten Blick aus dem 19. Jahrhundert zu stammen. Doch die Baukonstruktion und ein datierter Ziegel deuten auf das 17. Jahrhundert hin. Damit handelt es sich bei der Stutzenmatt um eines der ältesten Häuser Chams. Zudem hat die dazugehörige Scheune eine besondere Geschichte: Sie wurde von Baar hierher versetzt.



Foto: Familie Fuchs

Ehepaar Maria & Josef Fuchs-Fähndrich 1919.

- 1639 Mögliches Baudatum des Hauses*
- 1786 Einbau eines schönen Nussbaumbuffets*
- 1806 Einbau des Kachelofens, Schindelschirm und Erweiterung*
- 1890 Josef Fuchs kauft den Hof und begründet die bis heute anhaltende Besitzerdynastie Fuchs*
- 1901 Versetzung eines Stalls von Baar hierher*



Die Sponsoren:



Cham
Tourismus